

船橋 YMCA 通信



No. 110 2019年9月1日

〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内

電話：(047)425-6366 FAX：(043)222-5061



障がい者理解体験教室を開催

2019年7月11日(木)に三咲小学校(船橋市二和東5-39-1)で、4年生135名を対象に障がい者理解体験教室が開催されました。

ご協力いただいたボランティアの方々は、日本車椅子レクダンス協会(矢車草)のメンバー8名、二和地区社協のボランティア1名、ボランティアセンターのスタッフ2名と千葉YMCAのボランティア4名でした。

今回は、児童の感想文も合わせて紹介します。なお、ひらがなを漢字に直して読みやすくしてあります。



《車いす体験の様子です》

車いす体験は、介助される人と介助する人を交互に体験したあと、一人で車いすを操作する自走体験も行います。

【感想文1】

先日は、車いす体験、アイマスク体験をさせていただきありがとうございました。僕の弟は車いすに乗っていて、みんなが押してあげたりしていますが、一人で生活していたらとても不自由だということがわかりました。もっと技術が進歩して楽に車いすが使えるようになると思います。車いすの重要さがこの授業でとてもわかりました。

体験をさせていただき、本当にありがとうございました。
[R.W 男子]



《視覚障がい体験の様子です》

視覚障がい体験は、アイマスクをして介助者の腕を軽くつかんで白杖を使って歩きます。実際に点字ブロックの上を歩いてみると、そのありがたさが良くわかります。

【感想文2】

いろんな体験をさせて下さってありがとうございました。目が見えなくなるという感覚を初めて知りました。階段を下りたり登ったりするのがとても怖かったです。車いすに乗って狭いすき間を通るのには、とても力が必要で大変でした。一人で車いすに乗って動かすことに慣れるのは、とても時間がかかりそうです。わかりやすく車いすの乗り方や、どんな時に大変かを説明して下さりありがとうございました。これから、もし困っている人がいたら、何か手伝いたいと思います。

[K.U 女子]

【感想文3】

先日は、車いすや視覚障がいの体験をさせていただきありがとうございました。最初に車いすを体験した時は、押しもらったから大丈夫でしたが、自分でこぐとなるとそうはいきませんでした。くねくねしたコーンに何回もぶつかりました。広

い体育館でも大変だったので、狭い歩道ではとても大変なんじゃないかと思いました。視覚障がい体験は、アイマスクをしたとたんに、ここがどこか全く分からなくなりました。誘導してくれる人がいなければ階段から落ちていたかもしれません。毎日目が見えなかったらとても辛いんだろうと感じました。今回の体験で苦勞している方たちの力に少しでもなればなと思いました。

[A.M 女子]



《三咲小の体育館の様子》

車いす体験と視覚障がい体験が終わると、矢車草のメンバーの方々の指導の元、全員で車いすダンスを踊ります。



《全員で輪になって車いすダンスを踊ります》

最後は、普段車いすを使って生活している松本さんからお話を聞きます。その後は、児童の皆さんからの質問に、松本さんが答えてくれます。



《松本さんのお話を聞いています》

【感想文4】

7月11日はお世話になりました。車いす体験の時、カーブや段差、坂がとても大変でした。一人で乗った時は、手でタイヤを回すのがとても痛かったです。車いすに乗っている人は、こんな大変さを抱えているんだと分かりました。アイマスクをした時、暗い部屋にいるみたいでした。外の様子は目ではわからず、耳で「あ、外はざわざわしているな」と聞くことしかできませんでした。けれど点字ブロックのおかげで歩くことができました。視覚障がいの方は、不安などを抱えているんだなと分かりました。忙しい中、来て下さって、本当にありがとうございました。 [M.O 女子]

今年のチャリティーラン

今年の第22回千葉YMCAインターナショナル・チャリティーランは、10月12日(土)に船橋市運動公園で行われます。千葉YMCAのホームページから直接申し込めるようになりましたので、ご活用下さい。



《昨年のチャリティーランの集合写真》

船橋YMCA活動記録

船橋YMCAの7月、8月の活動記録です。

- ・ 7月 9日 (火) 船橋中よさこいソーラン打合せ
- ・ 7月 11日 (木) 三咲小障がい者理解体験教室
- ・ 7月 12日 (金) 千葉英和高校ブラバン打合せ
- ・ 7月 18日 (木) 千葉YMCAビジョン委員会
- ・ 8月 28日 (水) チャリティーラン船橋運動公園打合せ

編集後記

今年は、猛暑が続いたり大雨が降ったり天候が不順なので、チャリティーラン当日に台風が来ないことを皆で祈りましょう！ (槇)